

## En septiembre se inaugurarían mejoras al monumento al Ovejero

Un 75% de avance experimentan las obras de mejoramiento de la plaza en donde se emplaza el emblemático monumento al Ovejero magallánico. Según informó el director de Obras Municipales, Alex Saldivia, sólo faltarían el hermoseamiento de las áreas verdes, las cuales se realizarían cuando mejore el factor climático.

Los trabajos comenzaron el pasado 28 de octubre y se extenderán hasta el 2 de octubre de este año, sin embargo, desde la municipalidad aseguraron que la idea es entregarlo antes de Fiestas Patrias.

Las obras están siendo ejecu-

tadas por la empresa de Alex Díaz Sanhueza, quien ha participado en otros proyectos en la comuna. Se invertirán \$355 millones en obras civiles y \$8 millones en equipamiento. El financiamiento corre por cuenta del gobierno regional.

El monumento no ha sufrido ninguna modificación o reparación, sino que la intervención contempla los alrededores, en donde se invierte en mayores luminarias, un cambio en las veredas que rodean al Ovejero y se incorporan criterios de accesibilidad universal.

Este mejoramiento se realiza después de 20 años.